

Rotary Yachiyo



2020-21 年度
国際ロータリーテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
2020-21 年度クラブテーマ
「地域の奉仕ニーズを捉えられる
クラブ作りに取り組もう」



ロータリーは機会の扉を開く

週報 第2589回

2020年11月28日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

テーマ：どこまで出来るか？やってみよう！

担当：職業奉仕委員会

卓話者：佐々木俊一会員

次回例会 12月4日

テーマ：年次総会

担当：会長・幹事

◆◆◆◆第2588例会◆◆◆◆

司会 浅野 正幸

「我らの生業」

お客様

四街道ロータリークラブ 幹事

榎本智恵様

会長挨拶

会長 市原正男

皆様こんにちは。
本日は、四街道ロータリークラブの榎本幹事がメイキアップでおいで頂いておりますが、四街道さんは、本年、佐藤ガバナー補佐を輩出しております。

グループの活動ではお世話になっております。次週は情報研修会となります。グループ再編の動きが有る中、荒れ模様となることも予測されますが、よろしくお願ひいたします。又、榎本幹事も突然の就任と言う事で、ご苦労も多いことと存じますが、益々のご活躍をお祈りさせていただきます。



さて、現在11月ですが、今月はロータリーでは、財団の月間となっております。「ロータリー財団」難解ですね。私も不勉強で詳しくは説明できませんが、1~2分で概略を説明させていただきます。会員の皆様から頂戴した淨財は、様々な使途に使われますが、一部の使途を指定した資金、例えば、ポリオや災害の支援など以外は、年次基金と言いい、3年間投資で運用いたします。その3年後、ロータリーの活動に還元される訳であります。つまり、今年使わせていただいているお金は、3年前に積み立てられた資金な訳で、当然、毎年金額は変わってきます。

基本は、どこかロータリー以外の団体に寄付をして終わりと言う事ではなく、ほとんどが、ロータリーの奉仕活動への補助として使われております。本年使用できる資金は、おおむね、4千万円と運用益と言う事になりますが、大まかな割り振りは、地区に50%、国際財団活動基金に50%に割り振られます。まあ、50%はポリオですか、紛争の解決と言った国際的な活動に使用されていますが、残りの半分は地区で使用します。その更に半分ずつが、地区補助金とグローバル補助金に分かれます。地区補助金は、地区の奨学生への補助金や、各クラブの活動に補助されます。残りの半分は、グローバル補助金と言いまして、地区や地区内のクラブが行う国際的な奉仕活動に使用

されます。途上国で、井戸を掘ったとか、ヤギの飼育を創業するプロジェクトなどが、それにあたります。各クラブの活動に助成される地区補助金ですが、クラブが実施に要する費用の更に半額が助成されます。とは言っても、勝手に各クラブに振り分けられて支給される訳では有りません。申請しなければもらえませんが、申請するのも、様々な要件が有ります。大前提で、次年度補助金を申請するには、来年の1月30日に行われる、補助金管理セミナーにクラブから誰かが参加していなければなりません。次に、行う事業ですが奉仕活動なのは当然ですが、その中でも様々、飲食及びモニメント等の寄贈のみの事業等は不可とか、詳細な規定が有り、更に、1度補助金を受給した事業はおおむね5年間申請できないと言う規定もあります。つまり、その事業の、仕掛け、きっかけ作りにはお金を出すぐ、毎年、同じようなことをしても、だめですよと言う事になります。

前置きが長くなりましたが、そんな様々な難関をくぐり抜けた地区的、事業40数件のうちの一つが、本年、当クラブで実施した、ユメセンの事業であります。新入会の方は、わからないと思いますが、ユメセンの説明は割愛しますが、つい先日、16日の月曜日と、17日の火曜日に実施されたわけであります。教育委員会との調整や実施団体であります、サッカー協会との調整など行っていただきました、プロジェクトYの杉委員長はじめ、事業に関わられた皆様や、参加いただきました会員の方々に御礼申し上げます。お疲れさまでございました。この事業の本年の総予算は、40数万円でしたが、地区からはその50%の補助金が20数万円出ております。地獄の沙汰も金次第と言いますか、地区の沙汰も金次第。実は一人平均の寄付額が150ドル以上が前提で、それを下回ってしまうと、補助金が90%に減額されてしまいます。さらに、100ドル以下のクラブは80%に減額されてしまいます。下回ると減額と言うのは、響きが良くないですよね。一人150ドル以上を超えたクラブには10%増額としたほうがよっぽど、よっぽど励みになる制度ではないかと思いますが、いずれにしろ、本年の皆様の寄付額が3年後、八千代ロータリーに帰ってくるわけであります。自分の事は棚に上げて申し上げさせていただきますが、私の説明にご理解いただき、財団の委員長から、何かしら声がけが有りましたら、将来の自分の為ですので、快く寄付活動にご協力いただきますようお願い申し上げ、会長挨拶といたします。

幹事報告

幹事 江頭泰利

・11/28(土)
例会及び
情報研修会開催
11/27の例会は
ありませんのでご
注意下さい。



お客様ご挨拶

四街道 RC

幹事 榎本智恵様



皆さんこんにちは。色々なクラブへマイキャップに行きましたが、こんなに沢山の会員が集まっている例会は初めてで緊張しております。四街道RCは地元の会員が少なく、コロナ禍という事もあり毎回13~15人位の参加で、出席率も50%を切る事があります。私は四街道で飲食業をしており、9月10月は割と良かったのですが、ここ最近はコロナの羅患者が増え、下がってきました。いつまで続くか、そして耐えられるかという所ですが、広く視野をもって頑張って行きたいと思います。今日はこの後、市原RCにもお邪魔する予定です。28日の情報研修会ではよろしくお願ひ致します。

委員会報告

プロジェクトY委員会

委員長 杉 崇

今回のユメセンはオンライン開催となりましたが、大和田西小学校の校長先生がユメセンにぞっこんで、オンラインでも是非開催して欲しいとのご要望がありました。5年生4クラスの授業が無事に終了し、HPにも速報として掲載して頂きました。子どもたちはオンライン授業であるにも関わらず、大変盛り上がり先生との交流を楽しんでいました。

ところで、コロナ罹患者が増加していますが、やはり気のゆるみがあるのかと思います。せっかくフェイスシールドを配布頂いたので活用して会員から感染者が出ない様、十分注意しましょう。

杉山 智基会員

延期になっており12/4に開催予定でありました、傘寿・喜寿・古稀のお祝いの会ですが、コロナの第3波が到来している事を鑑み、断腸の思いではありますが、一旦中止とさせて頂きたいと思います。関係各位と協議しましたが、お祝いの該当者の会員の皆さんには記念品を贈呈させて頂きたいと思います。大変素敵なグラスです。コロナが収束しましたら改めて企画したいと思っておりますので、ご理解の程、よろしくお願ひ致します。

お祝い

本人誕生日：
宮野宗雄会員



結婚記念日：市原正男会員・栗原 稔会員



例会行事

ロータリー財団委員会 委員長 三井啓久

今月はR財団月間です。寄付金はひとり30ドルが目標となっていて、当地区は全国第5位です。また9月時点、千葉県内で八千代ロータリークラブは会員数11位、寄付金額が9位、一人当たりの寄付額平均は22位です。

本日はポリオプラスの托鉢にご協力を願い致します。

それでは鈴木政次会員の「損をしない株式投資」のテーマによる大変為になる卓話を聴きください。

テーマ：損をしない株式投資
卓話者：鈴木政次会員



1月の新年例会で、年をとったら上を向いて歩く、視野を広くして、目的を持ちましょう。とお話ししましたが、今日は卓話で「損をしない株式投資」についてお話しします。

現在の預金利息はほとんど0に近く、預金での利息はあてになりません。では、退職金も含めた蓄えでどう工夫して年金生活で老後を楽しく生活するのかを考えた時にどうやって収入を増やすか、安全に収入を少しでも多くしたいと、だれでも考えますが、政府のインフレ目標2%以上、少なくとも5%ぐらい元金を減らさずに稼げればと思い投資を考えました。資金が1,000万円とします。株の未経験の方が、専門家に相談すると投資信託を勧められると思います。投資は短期より長期の目標がいいと思います。利回りの良い比較的安定した株式を利回りの良い株式に投資する、買うときは新聞やテレビで株式の話がにぎわっている時は買わずにじっと目標の株式の値段や世界の政治経済などで買うタイミングをみて買う、と言っても必ず安い時だけとはかぎりません。でも最安値で買ったり最高値で売り抜ける事は難しいのですが、運の良い時もあります。ですから資金の半分で様子を見る事、前に買った時よりかなり値下がりしたら買い増しをする。後は長期でじっくり配当利回りをもらって時期を待つか、買値より値上がりした時も全部を売らずに半分を売って利益を確保する。売ったお金ですぐに別の株式に投資せずに、待つこと。資金が手元にあるとすぐに何か買いたくなるが、結果は高値で売ってしまう事があります。売ったり、買ったり、少しの利益にも配当にも20%の税金がかかります。売った時、買った時にも手数料がかかります。色々なコスト

がかかるのです。

投資信託

100万円買いますと3万円の手数料を前金で払います。また年間の運用手数料がかかります。

毎月分配型

運用利益が出なくても分配がありますが、運用資金より出ますので利益が出ないのに分配を出し、運用手数料を出しますので何年も運用利益が出ない時は元金が減少しますので解約した時には100万円のつもりが90万円やそれ以下の50~60万円になってしまふ事もあります。こんなはずではなかったと思っても、きちんと仕組みを理解していないとあり得る事です。新聞などを読み、勉強しなければいけません。その会社の経営状況や、株価の推移などもみて、購入する株を決めなければならないでしょう。

経済も色々波があります。悪い景気が続いた後は良い景気になります。良い景気の後は悪い景気になります。今、どんなタイミングであるのか、ちょっと悪い時期に買っても長く配当利回りで値上がりを待つ事、配当利回りで年金にプラスして500万円の資金でも配当プラス年金で乗り切る事が出来る余裕があると思います。

1%の富裕層

最富裕層1%のアメリカの税引き後の所得合計に占める割合は1980年には9%だったのが、近年は15%に達しており、所得の格差が広がっています。

今日で一番の富裕のひとり、アマゾンのジェフ・ベゾスさんの資産は1,450億ドル程度。この資産を運用して年に5%のリターンが得られるしたら毎日2千万ドルを使う事ができても一銭も減少しない。米国の中位個人の21万倍に相当する。使いきれませんので更に遺産が増える事になります。

近隣クラブ例会日

火曜日 四街道R.C
火曜日 八千代中央R.C
水曜日 習志野R.C
水曜日 佐倉中央R.C
木曜日 佐倉R.C
木曜日 習志野中央R.C

例会場

四街道ゴルフクラブ
ウィッシュトンホテル・ユーカリ
習志野商工会議所会館
第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オーバート
フランス料理 シェ・ムラ
習志野商工会議所会館

■クラブ会報委員会 委員長：稻山雅治 副委員長：日下部良夫

■出席委員長 池田 建 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■例会日 金曜日 12:30~13:30

■例会場 パツリ・ノウイータ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050)

コロナで世界の中央銀行がどんどん支出を増やしている。日本も財政赤字がどんどん増えており、現金を配っているが、コロナで預金が増えているが国は借金が増えている? どうなる事か。まだまだ皆さんにお話したいことがありますが、終わらせて頂きます。

ありがとうございました。

ロータリー財団委員会 委員長 三井啓久

本日の托鉢は52,000円集まりました。ポリオプラスへの使途指定寄付といたします。ご協力ありがとうございました。



ニコニコBOX

¥11,000-

☆四街道 RC 榎本幹事ようこそ八千代へ

市原・鈴木利雄

☆鈴木政次会員卓話楽しみです。

市原・鈴木利雄・風間・菊川・佐々木・池田
杉山・君塚・中島貞好・杉・

☆今日ネクタイを忘れてしました。齋藤敏夫

友愛BOX

¥45,000-

☆83歳になりました。 宮野

☆結婚記念日です。 栗原

☆祖父が33回忌で私は結婚33年です。市原

☆四街道 RC 榎本幹事ようこそ八千代へ!

橋本・江頭・三井・安宅

☆今日は財団月間です。 三井

☆鈴木政次会員卓話よろしくお願い致します。

櫻井・上代・浅野正敏・江頭・松戸・佐久間

及川・渡邊・福田・飯生・飯田・朝戸・永田

山浦・青木・稻山・安宅・中村・寺沢・江口

☆久し振りで雨が降りそうです。 宮野

☆前回欠席。肺気腫でコロナが怖いです。石渡

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
11/13	54	49	45	91.84

11月のロータリーレート 1ドル¥104